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Zocca lì 11/12/2023 

 

Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

Oggetto: Interrogazione presentata dal consigliere Predieri Angela, 

con richiesta di risposta scritta e dibattimento in Consiglio Comunale 

sul tema: “Telecamere”. 

 

 Dopo gli ultimi avvenimenti nazionali e comunali, come si evidenzia 

anche dalle pagine dei giornali, a Zocca si ritorna a parlare di sicurezza. 

Nelle ultime settimane, nel giro di pochissimi giorni e ore si sono 

manifestati episodi di razzie e furti, per fortuna non lesivi alle persone, che 

hanno allertato la nostra comunità. 

Alla luce di quanto affermato si interrogano Sindaco e Giunta per sapere 

quanto segue:  

1- Sono state installate tutte le telecamere di videosorveglianza, come 

evidenziato nelle linee programmatiche di mandato allegato al 

Consiglio Comunale del 26/11/2021? 

2- Sono tutte funzionanti? 

3- Se alcune non sono funzionanti, quali? 

4- I Carabinieri e le Forze dell’ordine possono visionarle in caso di 

ricerca di auto o di persone? 
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Ringraziando i Carabinieri e le forze dell’ordine che lavorano sul nostro 

territorio, attendiamo la vostra risposta e porgiamo cordiali saluti. 

 

Il Gruppo consiliare di Zocca Domani 

Predieri Angela, Federico Covili, Michela Bortolini, Giulio Vitali 


